

Día de los enamorados: Andrea y Damián dieron el “sí” en el Registro Civil



Fras 10 años de novios — de los que llevan 8 conviviendo — y 2 hijos, esta pareja sanrafaelina decidió darle una nueva continuidad a su historia de amor ayer, 14 de febrero, en el marco del Día de los Enamorados. Recién salidos de las oficinas del Registro Civil, visitaron los estudios de FM Vos (94.5).

Andrea Berti y Damián Dolcemascolo se conocieron hace 15 años, fueron compañeros de la secundaria; luego de 5 años se reunieron nuevamente y se pusieron de novios; hace 8 años decidieron comenzar a convivir y tuvieron dos hijos: Catalina (7) y Giuliano (5).

La propuesta de matrimonio fue un regalo de cumpleaños que Damián le hizo a su novia el 28 de agosto pasado delante de toda la familia. “Por un tema de organización, porque vienen tíos de Córdoba, decidimos hacerlo en febrero y dijimos ‘¿por qué no el 14 que cae viernes?’”, señaló Andrea y adelantó que hoy será la ceremonia religiosa y la fiesta. En referencia a sacar el turno en el Registro para casarse, comentaron: “fuimos el 14 de enero alrededor de las 6 y media de la mañana, y ya delante nuestro teníamos cuatro parejas. Y después, cuando ingresamos al salón, detrás nuestro había cerca de 20 parejas más”, recordó Andrea cuando fueron al Registro Civil.

A pesar de haber estado conviviendo, con lo que fue el trámite de casamiento por el registro consideran que “se cierra una etapa” y comienza algo nuevo desde el punto de vista familiar, pues los niños lo estaban pidiendo.



